

genannten Vorbereitungsklassen betreut. Das Hauptaugenmerk liegt auf dem Deutschunterricht.

Während es in „regulären“ Grundschulklassen eine Klassenkasse gibt, aus der die Kinder anlässlich ihres Geburtstages ein kleines Geschenk erhalten, verfügen die VB-Klassen darüber nicht. Oft finanzieren die Erzieher aus eigenen Mitteln kleine Geburtstagsgeschenke. Eleonora Nerlich sprach deshalb kürzlich den Vorsitzenden des Vereins MitSpielen e.V., Philipp Mengel, an, den sie beim Spielfest des Jugendamtes in diesem Sommer kennengelernt hatte. Mengel erklärte sich spontan bereit, zu helfen. Die ersten Gutscheine im Gesamtwert von 100 Euro wurden am 5. Oktober überreicht. Und Norbert Quast legte noch einmal zehn Prozent oben drauf.

„Die Unterstützung“, so Philipp Mengel, „soll keine einmalige Sache, sondern der Beginn einer längerfristigen Partnerschaft zwischen meinem Verein und der Schule sein. Und natürlich laden wir die Kinder im nächsten Jahr auch zum Spielfest in den Volkspark Mariendorf ein.“ (Termin: 5. u. 6. Juli 2014).

Eleonora Nerlich sagte: „Unsere Kinder sind sehr aufmerksam und trotz ihrer Situation fröhliche Kinder.“ Und Schulleiter Kai Lerch ergänzt: „Um die Kinder kümmern sich drei sehr engagierte Lehrerinnen und ein Lehrer unserer Schule.“

Eleonora Nerlich wird künftig die Qual der Wahl haben, das jeweils passende Geburtstagsgeschenk für die Kinder zu finden, denn das Angebot an Spielsachen ist bei Norbert Quast geradezu unüberschaubar.

Foto: MitSpielen e.V.